

# *Le Venezuela salue la résolution de l'ONU contre les sanctions contre ce pays*

---



Caracas, 24 mars (RHC)- Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères, Jorge Arreaza, a salué la résolution approuvée par le Conseil des Droits de l'Homme de l'ONU rejetant les sanctions des États-Unis contre ce pays.

Le Conseil, dont le siège est à Genève, en Suisse, a approuvé l'initiative proposée par le Mouvement des Pays Non-alignés qui a condamné les mesures coercitives unilatérales promues par le gouvernement de Washington

comme moyen d'agression contre l'économie vénézuélienne.

Sur son compte twitter, le chef de la diplomatie vénézuélienne a relevé que les prétentions arrogantes de domination des États-Unis et de leurs alliés sont notoires mais que le multilatéralisme et la paix l'ont emporté.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158333-le-venezuela-salue-la-resolution-de-lonu-contre-les-sanctions-contre-ce-pays>



**Radio Habana Cuba**